

Fraktionen im Ortsbeirat Engenhahn

SPD	CDU	FDP
------------	------------	------------

ANTRAG

Ablehnung von Windkraftanlagen im Engenhahner Wald

Zur nächsten Sitzung des Ortsbeirats Engenhahn

Der Ortbeirat möge beschließen:

- Der Ortsbeirat lehnt die Errichtung jeglicher Windkraftanlagen im Ortsgebiet von Engenhahn kategorisch ab, sofern diese in den zur Gemarkung des Ortes gehörigen Wäldern errichtet werden sollen.
- Das betrifft auch die benachbarten Gemarkungen auf dem Taunushauptkamm, da weitere wichtige Areale unwiederbringlich zerstört würden und akzeptable Abstände zur Wohnbebauung im Wildpark nicht eingehalten werden können.

Begründung:

Die aktuelle Situation durch den Angriffskrieg von Russland gegen die Ukraine macht uns sehr deutlich, wie abhängig wir noch von fossilen Energieträgern sind. Zudem scheint es durch die aktuell umfangreichen Kalamitätsflächen in unseren Wäldern einigen Lokalpolitikern opportun, diese Situation auszunutzen, um die Installation von Windkraftanlagen in unseren Waldgebieten durchzusetzen.

Wir, die Mitglieder des Ortsbeirats Engenhahn bleiben jedoch unserer bisherigen Linie treu, dass die Wälder, einer unserer größten Schätze im Taunus, nicht diesen Ambitionen geopfert werden dürfen. Vielmehr dringen wir auf die zeitnahe Aufforstung, um den nachfolgenden Generationen dieses wichtige und elementare Gut möglichst intakt übergeben zu können. Innovativen Ideen zur Energienutzung stehen wir offen gegenüber, sofern nicht derartig elementare Schätze der Natur dafür geopfert werden sollen. Die Gemeindevertretung hat erst kürzlich einen Runden Tisch zur Erarbeitung einer Strategie für die Stärkung unserer Wälder ins Leben gerufen. Die Vernichtung von Waldflächen zugunsten von Windenergieanlagen würde diesen Beschluss als bloßes Lippenbekenntnis erscheinen lassen und konterkarieren.

Für die Fraktionen

SPD	CDU	FDP
		<i>Im Original gez.</i>
Alexander Straube	Dr. Gerald Kroha	Hans Stemmler